

## Ergebnisprotokoll Gemeinderatssitzung vom 25. Januar 2014

Anwesend: Christina Bottermann, Christiane Grindau, Anette Kerkhoff, Claudia Lamar, Norbert Lamar, Roland Schirmer, Simone Schmid, Karin Schröder, Andreas Geßmann, Iris Stahlschmidt, Marisa Warda, Dorothea Seidel, Rita Rentrop, Janina Kathrin Josten

Zu Gast: Lars Lamar

### **1. Geistliches Wort (Andreas Geßmann)**

Es gibt ein neues Ruhr Wort im Bistum mit dem Namen „Neues Ruhr Wort“. Hieraus wurde ein Text von Rudi Löffelsent vorgelesen.

### **2. Genehmigung des Protokolls vom 18.12.2013 und Übernahme der Protokollführung**

Danke an Herrn Roland Schirmer, dass letzte Protokoll ist gut geschrieben. Es wird beschlossen, dass dieses genommen wird nach einer kleinen Veränderung, Frau Iris Stahlschmidt und Pastor Andreas Geßmann sind noch nicht im Sachausschuss Liturgie weil die Ausschüsse erst am heutigen Abend benannt werden sollen. Die folgenden Protokolle sollen per Email genehmigt werden, damit sie schneller für die Gemeinde veröffentlicht werden können.

### **3. Homepage: Bericht Lars Lamar**

Herr Lars Lamar stellt uns zur alten Homepage ein paar Details zur Verfügung, hat hierzu Statistiken angefertigt, wie häufig was genutzt wurde. In den Jahren nahm das Benutzen immer mehr ab. Der Grund für die Erneuerung unserer Homepage liegt auf zwei Seiten zum einen sind es technische Gründe, unsere Version ist veraltet und es kann keine neues Update durchgeführt werden. Zweitens durch eine neue Homepage könnte man das Nutzen erleichtern. Ein Anbieter Wechsel muss nicht durchgeführt werden, hierzu wurden die Preise verglichen. Herr Lars Lamar hat uns ein neues Design vorgestellt, dieses wäre Benutzerfreundlicher. Hierzu müssen die Verbände und Vereine Informiert werden, dass die Seite von Netz geht und wahrscheinlich für zwei Wochen nicht mehr drauf zugegriffen werden kann. Der Stichtag dafür soll der 1. März sein, hierfür werden schreiben raus gehen.

### **4. Ideen und Gedanken zur zukünftigen Gemeinderatsarbeit**

Jeder stellt in seinen wichtigsten Punkt die Aufgabe vor.

Es gab folgende Fragen:

- Wo liegen meine Stärken im Alltag, Beruf, Umgang mit anderen Menschen etc.?
- Was läuft meiner Ansicht nach gut in unserer Gemeinde?
- Was ist mir wichtig in unserem Gemeindeleben?  
Was bereitet mir in unserem Gemeindeleben Freude?
- Wo sehe ich „Bedarf“ in und für unsere Gemeinde?

### **5. Ausschussbildung**

In der letzten Sitzung wurden schon zwei Sachausschüsse festgelegt, damit die Gemeinde weiter arbeiten kann.

- Feste und Feiern  
Claudia und Norbert Lamar, Rita Rentrop, Roland Schirmer
- Öffentlichkeitsarbeit  
Karin Schröder, Claudia Lamar, Annegret Rademacher, Lars Lamar  
Heute wurden folgende Sachausschüsse gegründet.
- Gottesdienstgestaltung
  - Kinder + Jugend + Senioren Kirche
  - Vesper  
Janina Kathrin Josten, Andreas Geßmann, Christiane Grindau, Christina Bottermann, Iris

- Stahlschmidt, Judith Borbonus, Dominik Scherer (?), Heribert Giesen (?), Irmhild Huth (?)  
 → Nächster Termin 7. April 2014 um 19.30 Uhr
- Neue Glaubenswege
    - Glaubenskurse
    - Exerzitien
    - Pfingstnovene
- Iris Stahlschmidt, Simone Schmitt, Andreas Geßmann, Anette Kerkhoff, Matthias Hein (?)
- Caritas  
Iris Stahlschmidt
  - Jugend  
Marisa Warda, Andreas Geßmann, Norbert Hillen, Matthias Hein (?), 1. Messdiener  
→ nächster Termin 10. März 2014 um 20.30 Uhr

## 6. Kurzbericht der Vertreter des Pfarrgemeinderats

Der Pfarrgemeinderat hat sich getroffen und kurz angesprochen, dass mehr Einbringung in den Gemeinden stattfinden soll. Wie sieht unsere Zukunft im Bistum aus?

Eine Konstituierende Sitzung hat noch nicht stattgefunden, diese wird am 17. Februar 2014 in St. Anna sein. Es gab die Möglichkeit drei Leute nach zuberufen, dies ist in der letzten Sitzung gemacht worden. Es wurden nach Nominiert, Norbert Hillen aus St. Mariä Empfängnis, Timo von der Heiligen Familie und Frau Jochheim von der Caritas.

Am 5. April 2014 ist wieder Gemeindegeburtstag, alle anderen Vorabendmessen fallen aus, alle sind eingeladen.

## 7. Verschiedenes

- Klausurtagung: Pastorsberg scheitert an den Zimmern, es gibt keine Einzelzimmer. Kardinal-Hengsbach-Haus wird angefragt und weitere Ideen sind in die Runde getragen worden, dort sollen auch Anfragen gestellt werden. Es muss so schnell wie möglich gebucht werden.
- Mini-Club: die Räume müssen renoviert werden, es wird sich bereits darum gekümmert.
- Marien-Kapelle: Ikone aus St. Stephanus ist bereits restauriert worden, die Kapelle und der Platz, wo ehemals der Beichtstuhl stand, muss gestrichen werden. Einstimmiger Beschluss, es muss gestrichen werden.
- Fortbildungen: Es gibt eine E-Mail mit angeboten für Fortbildungen, es kann sich dafür angemeldet werden.
- Finanzen: Es gibt ein Gemeinderatskonto, darauf kann für die Ausschussarbeit zurückgegriffen werden.
- Termine: Es stehen folgende Termine an:
  - ➔ Gemeindegeburtstag am 5. April 2014
  - ➔ Gemeindefest 28/29. Juni 2014
  - ➔ Ein Termin für das Ewige Gebet in diesem Jahr muss noch gefunden werden.

Anmerkung: (?), Personen die so Gekennzeichnet sind bei den Sachausschüssen müssen noch gefragt werden ob die Teilnehmen.

Für das Protokoll: Janina Kathrin Josten